



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# PEDULI PENYANDANG DISABILITAS, KANIT BIMAS DAN BHABINKMATIBMAS LAKUKAN SAMBANG

**Panji Rahitno - CIREBON.FR.N.CO.ID**

Oct 16, 2024 - 14:21



Polsek Depok Polresta Cirebon - Sebagai wujud kepedulian dan pelayanan terhadap masyarakat, Aiptu Surdi Ps. Kanit Bimas didampingi Bhabinkamtibmas Desa Bodesari Aipda Topik, melaksanakan kegiatan sambang ke rumah Bapak

Iwan, seorang warga penyandang disabilitas di Rt 04/01 Desa Bodesari Kecamatan Plumbon Kabupaten Cirebon. Rabu(16/10/2024) pagi.

Dalam kegiatan ini, Aiptu Surdi dan Aipda Topik melakukan tatap muka dengan Bapak Iwan. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk menjalin silaturahmi, tetapi juga untuk mendengarkan keluhan dan kebutuhan warga secara langsung.

Kegiatan sambang ini menunjukkan bahwa Polri, khususnya Bhabinkamtibmas, berkomitmen memberikan pelayanan yang inklusif dan merata. Langkah proaktif seperti ini sangat penting untuk memastikan setiap warga negara, termasuk penyandang disabilitas, mendapatkan hak dan pelayanan yang setara.

Warga sekitar menyambut baik inisiatif ini. Mereka mengapresiasi kehadiran dan kepedulian Aiptu Surdi dan Alpda Topik selaku Bhabinkamtibmas desa Bodesari yang selalu siap membantu warga dalam berbagai kondisi. "Kami sangat terbantu dengan kehadiran Pak topik/polsek depok. Beliau selalu sigap membantu, terutama bagi warga yang membutuhkan,"ungkap salah satu tetangga Bapak Iwan

Pelayanan yang dilakukan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi petugas lainnya dalam memberikan pelayanan yang optimal dan inklusif kepada masyarakat. Dengan demikian, kehadiran Polri di tengah masyarakat dapat dirasakan secara nyata dan memberikan dampak positif bagi seluruh lapisan masyarakat.

Kegiatan sambang seperti ini tidak hanya meningkatkan kedekatan antara Polri dan masyarakat, tetapi juga membangun kepercayaan dan kerjasama yang baik. Semoga ke depannya, kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk mendukung terciptanya masyarakat yang aman, nyaman, dan sejahtera